

# Más de 200 bodegas participan en el salón del vino de Ferrol

La cita del sector se inaugura hoy en la Fundación Novacaixagalicia

J. M. ORRIBES  
FERROL / LA VOZ

Hoy se inaugura en Ferrol la octava edición de la feria para profesionales del vino de España, Fevino 2013, a la que asisten más de 200 bodegas pertenecientes a diversas denominaciones de origen gallegas y españolas. Es la gran cita del sector vinícola en nuestro país y, hasta el miércoles, los amantes del vino y su cultura podrán asistir a degustaciones, catas, charlas divulgativas, mesas redondas, presentaciones de nuevos vinos, algunos de ellos en primicia nacional, como el Macan, fruto de la nueva sociedad formada entre Vega Sicilia y Rothschild, con el que la prestigiosa bodega de Ribera del Duero comienza su actividad en Rioja.

Asimismo hoy están en Ferrol importantes personajes del vino como Quim Vila, Mariano García, Rafa Palacios, Miguel Ángel Gregorio, Santiago Vivanco o Remírez de Ganza. Paralelamente se celebrarán encuentros profesionales entre bodegueros, distribuidores, sumilleres, enólogos y representantes de la hostelería de Galicia y de otras comunidades españolas.

También esta tarde, Santiago Vivanco, presidente de la ACTE,

## ALGUNOS DE LOS PONENTES



**Quim Vila**  
Propietario de la tienda Vilavínitica, en Cataluña. Considerado uno de los grandes gurús de los vinos en el mundo, en su tienda-vinoteca ofrece 8.000 vinos diferentes. Hará una cata de prioratos en Fevino.



**Santiago Vivanco**  
Preside la Asociación para la Cultura y el Turismo en Europa. Inaugura la muestra «Historias de gurús de los vinos hoy, a las 18.30 horas», y presenta el libro «Una copa para dos: la mujer a través de la cultura del vino».



**Fernando Remírez de Ganza**  
Bodega Remírez de Ganza. Desde el año 1989, cuando se fundó en el pueblo alavés de Samaniego, esta bodega ha sido sinónimo de innovación y meticulosidad. Abordará el efecto de las largas crianzas.

que es la Asociación para la Cultura y el Turismo en Europa, con sede en Estrasburgo, inaugurarán la exposición *Historias de mujer y vino* en la sede de Novacaixagalicia y presentará el libro *Una copa para dos: la mujer a través de la cultura del vino*, editado por la Fundación Vivanco. Aunque esta feria tiene carácter profesional, también está abierta al público, que, con la entrada al recinto, recibe una copa para participar en las degustaciones que se celebrarán estos días en los diferentes stands.

Después del acto de inaugura-

ción, Víctor Pascual, presidente de la DO Rioja, dará la conferencia *El Rioja en el mundo, el mundo del Rioja*. También intervendrán los presidentes de las cinco denominaciones de origen gallegas, habrá la primera cata y ya Remírez de Ganza, que desde el año 1989 en que fundó su bodega, fue sinónimo de innovación y meticulosidad, hablará sobre la recompensa que tienen las largas crianzas.

Quim Vila, uno de los grandes gurús de los vinos en el mundo, que en su tienda-vinoteca de Calatufa ofrece 8.000 vinos dife-

rentes, hará una cata de prioratos, para que, a continuación, intervengan el que fue enólogo de Vega Sicilia y hoy propietario de Mauro, Mariano García; Rafa Palacios, que está trabajando para conseguir en Valdeorras, con la variedad godello, el primer vino blanco de pago en España, y Miguel Ángel Gregorio, quien, con el Allendou primero y Calvario y Auras después, revolucionó la tradición vinícola de Rioja, elaborando vinos de cultivos, con la máxima de que las viñas son más importantes que la bodega.

## La sanidad española suspende en cuidados neonatales

MADRID / EFE

Pese a las múltiples evidencias médicas y científicas de que el contacto de los niños prematuros con sus madres mejora su salud, solo el 31 % de los hospitales españoles respetan este principio básico de permitir que madres e hijos permanezcan unidos en las unidades de neonatos. Así se asegura en el informe de El Parto es Nuestro, una asociación sin ánimo de lucro formada por usuarias y profesionales cuyo objetivo es velar por los derechos de los recién nacidos y mejorar su atención hospitalaria.

Trae analizar la situación de las 256 unidades neonatales de los hospitales españoles (públicos y privados), el informe refleja que el 70 % incumplen las recomendaciones de la OMS, a las que el Ministerio de Sa-

nidad se ha adherido, y detecta «enormes» diferencias entre comunidades autónomas.

Así, hay cinco regiones (Castilla-La Mancha, Castilla y León, Galicia, Navarra y La Rioja) donde ningún centro cumple con las recomendaciones de la OMS, y solo una, Aragón, donde las acatan las mitad de los centros.

Sanidad, en un documento del 2010, ya señalaba que «el recién nacido ingresado tiene derecho a recibir cuidados maternos o paternos» pero el 23 % de las unidades tienen un horario de acceso muy restringido, incluso de cinco horas diarias o menos. Otros datos: menos de la mitad (48 %) están abiertas 24 horas al día; el 61 % tienen restricciones horarias para la lactancia y el 40 % no tienen el programa canguro.



PASARELA DE MODA DE LISBOA

## Sofisticación en todas sus formas

La versión más refinada de diseños urbanos, deportivos o de los más clásicos cerraron ayer la pasarela ModLisboa, que reunió a diecinueve diseñadores y firmas durante tres días. En la imagen, la propuesta minimalista de Dino Alves, inspirada en las hojas de los libros, de ahí que las niñas de *estreviesun* estuviesen con cuadernos. FOTO AFP

## DENUNCIA DE CC.OO. Casi un 8 % menos en profesores interinos

España redujo el gasto en profesorado interino no universitario en 1.800 millones de euros en cuatro años lo que supone un 79 % menos, según CC.OO. El sindicato calcula que el sueldo medio de un profesor en la educación pública ha caído un 3,61 % en ese período y el gasto en personal no universitario bajó un 11,51 % en cuatro años. EFE

## ¿LEGAL O TRÁFICO? El comercio del cuerno de rinoceronte divide a los expertos

Los científicos discrepan sobre si hay que legalizar el comercio del rinoceronte para frenar el tráfico ilegal que aboca a la especie hacia su extinción a causa de la gran demanda de sus cuernos en la medicina china. Una conferencia que se celebra estos días en Bangkok aborda la legalización de esta práctica, prohibida internacionalmente desde 1976. EFE

## SIN FÁRMACOS Crean un dispositivo para evitar coágulos

Un dispositivo implantado en el corazón para evitar la formación de coágulos de sangre en personas mayores que padecen de irregularidades cardíacas demostró ser seguro y eficaz, según los resultados de un estudio clínico publicados en Estados Unidos. El minúsculo instrumento en forma de paraguas llamado *Watchman* (vigilante) podría ofrecer una alternativa a la terapia anticoagulante. La irregularidad cardíaca conocida como fibrilación arterial auricular afecta a unos 15 millones de personas en el mundo. FOTO AFP

## VIDA CONTEMPLATIVA Yuste vuelve a tener monjes, pero solo dos

Los tres obispos extremeños bendijeron ayer la restauración de la vida contemplativa en el monasterio de Yuste, donde hace cinco siglos se retiró el emperador Carlos I para morir. Desde el 2009 el monasterio estaba vacío, cuando lo abandonó el orden de San Jerónimo; ahora se ha reabierto gracias a la orden de San Pablo Eremita (comunidad paulina) aunque con solo dos monjes. EFE